

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

31. Januar 2022

zur Mitte des Schuljahres erhalten Sie diesen Info-Brief mit allen wichtigen Informationen für die nächsten Tage und Wochen.

Nach der Ausgabe der Halbjahresinformationen für die Klassen 5 bis 10 und der Zeugnisse für die Oberstufe haben wir am **Donnerstag, 3.2.2022** den **Schülersprechtag**. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer sprechen mit den Schülerinnen und Schülern, geben Rückmeldungen und beraten über den weiteren Weg in diesem Schuljahr.

Zum **Elternsprechtage, der am Samstag, 12.2.2022 online auf TEAMS stattfindet**, sind Sie, liebe Eltern, herzlich eingeladen. Über Ihre Kinder können Sie bei den Lehrerinnen und Lehrern nach Terminen fragen und sich so zusammenstellen, mit wem Sie wann sprechen können. Die Gespräche werden nicht über den TEAMS-Account der Schülerinnen und Schüler geführt; Einladungen mit den Links zu den Gesprächen erhalten Sie per Mail.

Am **Mittwoch, 23.2.2022, 19.00 Uhr** findet in der Aula ein **Musikpodium** statt. Hier musizieren Schülerinnen und Schüler der Musik-Leistungskurse sowie aus den höheren Klassen ein sehr interessantes und anspruchsvolles Musikprogramm aus den Bereichen Klassik, Jazz und Pop. Für diese Veranstaltungen gelten die bekannten 2G-Zugangsregeln und die Maskenpflicht; die Bestuhlung erfolgt mit mindestens 1,5 m Abstand.

Wir wünschen Ihnen: bleiben Sie behütet!

Mit herzlichen Grüßen

Johannes Wahl und Berthold Lannert